

# TopFive

## 2024: el año con más muertes en accidentes

1



Noticia Relacionada

Un nuevo accidente de tránsito registrado el pasado domingo convirtió a 2024 en el año más crítico en muertes desde que Ñuble es región. Una persona falleció y dos resultaron lesionadas gravemente en la ruta a Yungay, en el sector de Quilmo. Este es el tercer año con más fallecidos de la última década, solo superado por el 2015, donde hubo 76 muertos y el 2016 con 74 decesos.

Para evitar más tragedias, Carabineros, Delegación Presidencial, Senda y la Seremi de Transportes lanzaron la campaña "Diciembre Seguro". Entre otras acciones, el plan va dirigido al control en carreteras, tal como se hace para Fiestas Patrias y feriados extensos. El foco de la campaña está dirigido para las festividades de fin de año, como lo es Navidad y Año Nuevo.

## Postergan para 2025 ofertas por La Punilla

2



Noticia Relacionada

En una reunión informativa desarrollada en dependencias de la Delegación Presidencial Regional de Ñuble, la Dirección de Concesiones del Ministerio de Obras Públicas (MOP) anunció que la recepción de ofertas técnicas y económicas del Embalse Nueva La Punilla ha sido reprogramada para el 13 de junio de 2025, mientras que la apertura de ofertas económicas se realizará el 11 de julio del mismo año.

Esta medida responde a una nueva circular aclaratoria, que contempla ajustes técnicos y económicos, con un mayor aporte fiscal para garantizar su viabilidad.

El Delegado Presidencial, Rodrigo García, destacó la relevancia del nuevo aporte fiscal para destrabar el proceso. "Sin este apoyo era difícil que hubiera interesados", afirmó.

## Votación dividida aprueba Presupuesto Municipal

3



Noticia Relacionada

Se aprobó, por parte del Concejo Municipal de Chillán, el presupuesto 2025, que llegó a los \$63.027.261.000. En una sesión extraordinaria se llegó acuerdo por parte de los concejales para definir el presupuesto y sus respectivas carteras, lo que representa casi un 10% más que el año pasado.

Pese a ello, hubo cinco concejales (todos de derecha) que votaron en contra, aunque no lograron su objetivo. Esto porque los cinco ediles restantes aprobaron el presupuesto y se sumó el voto del alcalde Camilo Benavente. Los ediles que rechazaron fueron Carolina Chávez, Catalina Sandoval, Débora Fernández, Raúl Franulic e Iván Badilla. Mientras que los que aprobaron fueron Rodrigo Ramírez, Yanina Contreras, Yerson Soto, Brigida Hormazábal y Cristian Jara.

## \$830 mil millones para infraestructura de salud

4



Noticia Relacionada

Inédito por su envergadura y recursos comprometidos, es el convenio que suscribió el gobernador Óscar Crisóstomo con la ministra de Salud, Ximena Aguilera, en presencia del Presidente Gabriel Boric, con las obras del nuevo Hospital Regional como telón de fondo.

Sólo en infraestructura para la red de salud, la inversión programada permitirá la reposición y construcción de 16 nuevos Cesfam; 11 nuevas Bases Samu, 5 hospitales comunitarios y 7 Centros de Salud Mental. A ello que se agrega atenciones de salud para la reducción de listas de espera, vehículos para la red asistencial, la construcción del Centro Oncológico y la continuidad de la formación de especialistas y programas de prevención en salud.

## Obras claves para mejorar transmisión eléctrica

5



Noticia Relacionada

En su segundo día de gira por la Región de Ñuble, el Presidente de la República, Gabriel Boric, encabezó una de las principales actividades de su agenda: en la comuna de San Carlos, promulgó oficialmente la Ley de Transición Eléctrica. Esta normativa tiene como objetivo promover una transición hacia energías más limpias y renovables. La ley busca acelerar la integración de energías renovables al sistema eléctrico mediante medidas que favorezcan el desarrollo eficiente de las obras de transmisión. Junto con ello, beneficiará a aquellas regiones del país en diversas aristas, como por ejemplo, corregir las demoras de las obras de transmisión eléctrica que han afectado la actividad productiva de regiones como Ñuble y otras zonas del país.